

moment où leur barque s'effondrait, ils aperçurent autour d'eux de grands troncs d'arbres. Ils s'y cramponnèrent de leur mieux, malgré les vagues furieuses qui les assaillaient. Après vingt heures environ de lutte et d'agonie, ils furent enfin déposés dans la baie de Banqui. Après s'être reposés un jour et réconfortés dans un rancho voisin, ils arrivaient par terre au grand étonnement de tous.

— o —

DOMINICANA

Le révérendissime Père André Friwirth a adressé à tous les religieux de l'Ordre une magnifique lettre dans laquelle il résume à grands traits tout ce que Léon XIII a fait pour l'Ordre de St Dominique et spécialement pour le Rosaire. Il ordonne à tous les prêtres de l'Ordre de célébrer une messe et à tous les couvents de chanter un service solennel pour le pape défunt. Les autres religieux doivent réciter le Rosaire entier et les psaumes de la pénitence à la même intention.

En terminant sa lettre, le maître général de l'Ordre rapporte que S. S. Léon XIII reçut quelques heures avant sa mort notre Cardinal Pierotti, lui parla de la confiance qu'il plaça dans Notre-Dame du S. Rosaire et recommanda à notre Ordre de travailler toujours à propager cette dévotion.

* * *

Le Très Révérend Père L. Mothon, prédicateur général, supérieur de notre couvent de Lewiston (Maine) a été nommé, par le très Révérend Père Bourgeois, provincial de France, vicaire provincial pour les maisons dominicaines du Canada et des Etats-Unis.

* * *

Le Révérend Père Dom-Ceslas Gonthier, étant arrivé au terme de sa charge, les religieux du Couvent de St-Hyacinthe, ont élu pour prieur le Très Révérend Père Henri Hage, lecteur en théologie, et maître des novices profès de la province dominicaine de France. Cette élection a été confirmée par l'autorité supérieure.